

L'ICAP commémore le 55e anniversaire de la première rencontre entre Fidel et Guayasamin



La Havane, 7 mai, (RHC/PL).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a commémoré ici à La Havane le 55e anniversaire de la première rencontre entre Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine et Oswaldo Guayasamin, le grand peintre équatorien décédé en 1999.

Pablo Guayasamin, fils du peintre, a souligné que les liens entre eux «luttieurs et rêveurs» est une source d'inspiration pour l'amitié et la solidarité entre les peuples cubain et équatorien.

A ce sujet, l'ambassadeur d'Équateur à Cuba, Fabian Solano, a signalé que Guayasamin, proclamé peintre de l'Amérique Latine, de l'Espagne et du Portugal par le 9e Sommet ibéro-américain organisé à La Havane, a prophétisé les relations de fraternité et de camaraderie qu'entretiennent aujourd'hui les deux pays.

De son côté, Roberto César Hamilton, directeur de l'Amérique Latine et des Caraïbes à l'ICAP a confirmé l'attachement inébranlable de notre pays au gouvernement présidé par Rafael Correa et par le Mouvement Alliance Pays, un gouvernement qui, a-t-il dit, met le peuple au centre et non l'oligarchie.

Oswaldo Guayasamin, d'origine indienne, allait peindre quatre portraits de Fidel Castro, durant les années de leur amitié.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/92786-licap-commemore-le-55e-anniversaire-de-la-premiere-rencontre-entre-fidel-et-guayasamin>



Radio Habana Cuba